

Le nouveau Délégué apostolique au Canada (1)

— o —

Mgr Stagni (Francesco-Pellegrino) — nos lecteurs le savent déjà, sans doute — est né à Udine (Italie) le 2 avril 1859. Il fêtait donc, hier, son cinquante-deuxième anniversaire de naissance. Bien qu'il soit encore dans toute la vigueur de l'âge, il a déjà fourni, à l'Eglise et à l'ordre religieux auquel il appartient, une fort belle carrière. Son Excellence en effet est religieux, il appartient à l'Ordre des Servites de Marie. Il en revêtit l'habit, à quinze ans, en 1871 (19 juin), au mont Scenario. Après son noviciat, il fut envoyé à Londres, où il demeura jusqu'en octobre 1883. Il vint alors à Rome, pour y terminer ses études théologiques. Après un séjour de deux ans dans la Ville éternelle, il retourna dans la capitale anglaise où il fut maître des novices, puis curé d'une importante paroisse. En 1893, il succédait à Mgr Lorenzelli — depuis cardinal — comme professeur de philosophie à la Propagande, à Rome. Plusieurs de nos confrères du collège Canadien ont suivi ses doctes leçons, comme d'autres suivaient celles de son illustre confrère des Servites, le Rév. Père Lépicier, que nous avons eu la joie de voir assister au Congrès de Montréal l'automne dernier. Mgr Stagni ne quitta l'enseignement que pour devenir procureur-général de son ordre. En 1907, Sa Sainteté Pie X choisissait le jeune général des Servites pour l'élever au siège archiépiscopal d'Aquila, dans les Abruzzes. Enfin, en novembre dernier, Mgr l'archevêque d'Aquila était nommé, en remplacement de Mgr Sbaretta, délégué apostolique au Canada et à Terre-Neuve.

— ✠ ✠ ✠ —

Chronique diocésaine

— o —

— Dimanche, à Saint-Raphaël (Bellechasse), durant la grand'messe paroissiale, S. G. Mgr l'Archevêque a conféré l'ordination sacerdotale à M. l'abbé Cyr. Labrecque, originaire de la paroisse.

(1) Reproduit de la *Semaine religieuse de Montréal*, de lundi dernier.